
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 23.01.22

Elend, hoffnungslos, krank
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 3:10
...Du bist der Lehrer Israels und verstehst das nicht?

So verhält es sich auch heute mit vielen, die wohl Gottes Wort auf Universitäten und Missionshäusern oder
Bibelschulen studiert haben, aber nie JESUS persönlich begegnet sind. Vielleicht waren sie auf ihre Weise
fromm, hatten eine Art Gläubigkeit, aber verstanden den Plan Gottes zur Errettung nicht. Manche verließen
sich auf ihre Religion, die Anderen auf vermeintlich gute Werke und mussten doch feststellen, sofern sie
ehrlich über ihr Leben nachdachten, dass sie weder besser noch glücklicher wurden.

Nikodemus, aber auch Paulus, waren solche gelehrten Männer: ?Es war aber ein Mensch unter den
Pharisäern namens Nikodemus, ein Oberster der Juden? (Joh 3:1). Er war, wie Paulus, ein Oberster der
Juden, ein Pharisäer, doch trotz seiner, mal rein lehrmäßig betrachtet, "Qualifikation", verstand er nicht die
Dinge, die er eigentlich, als Lehrer hätte wissen müssen.

Sie werden heute etlichen Menschen begegnen, Menschen, die unbedingt getröstet werden müssen, und Sie
werden wahrscheinlich auch Menschen treffen, denen Sie sagen sollten, "Wenn sie nicht heute ihren Weg
ändern, haben sie die beste Chance, ein ganz neues Leben zu beginnen, verpasst.? Haben Sie den Mut, den
Menschen das zu sagen, was sie wirklich benötigen. Wissen Sie überhaupt, was gerade jetzt gut ist für Ihren
Nächsten?  

Es ist heute wie damals. Gott schaut auf die Menschen und muss oft rügen und sagen: ?Du bist der Lehrer...
und verstehst das nicht?. Auch Sie haben eine große Aufgabe, Sie sollten ein Segen, eine Hilfe sein. Aber
verstehen Sie schon selbst, was es bedeutet, ein ganz neuer Mensch zu sein? Oder leben Sie noch in dem
elenden Zustand, der Sie fast jeden Tag müder und hoffnungsloser macht? Sehen Sie, JESUS hat Sie auf
diese Seiten geführt, um Ihnen zu helfen: Gottes Wort sagt: ?Gott hat in der Gemeinde etliche eingesetzt,
erstens als Apostel, zweitens als Propheten, drittens als Lehrer; sodann Wunderkräfte, dann Gnadengaben
der Heilungen, der Hilfeleistung, der Leitung, verschiedene Sprachen... Strebt aber eifrig nach den
vorzüglicheren Gnadengaben...? (1.Kor 12:28-31). Ich möchte so jemand sein, dem es JESUS ermöglicht,
mit solch einer Gabe zu dienen und deshalb schreibe ich Ihnen.

Lernen Sie das Reden Gottes zu verstehen, erfahren Sie SEINE Liebe und Gnade. Erleben Sie SEINE
helfenden Hände und lassen Sie sich von JESUS mit einem ganz neuem Leben beschenken. Sie haben
richtig gehört, JESUS will ermöglichen, dass Ihr ganzes Leben neu wird. 

JESUS möchte Ihnen dann Weisheit schenken, möchte auch Ihnen die Gabe schenken, dass Sie das, was
Sie erlebt haben, den anderen Elenden, Hoffnungslosen, Niedergeschlagenen, Kranken, mit allen möglichen
Sünden beladenen, weitersagen können. JESUS, so haben wir gestern gehört, ist derselbe wie vor 2000
Jahren. ER hat die gleiche Kraft, dieselbe Liebe und dieselbe Gnade, die die Menschen zu sich ruft, um
ihnen zu helfen. JESUS möchte auch Ihnen helfen! Erleben Sie, wie ER alles neu macht.

Der Herr segne Sie und gebe Ihnen einen schönen Tag. Ihr Thomas Gebhardt
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